

La torre de la Iglesia Mayor, símbolo espirituario



Por: Yoelvis Lázaro Moreno

La Habana, 5 jul (RHC) Todo aquel visitante que tiene el privilegio de llegar hasta la Iglesia Parroquial Mayor de la ciudad de Sancti Spíritus, puede reconocer que esta construcción, Monumento Nacional, se caracteriza por su torre-campanario.

Se trata de una de las obras más relevantes del período colonial en Cuba y que demoró 80 años para ser edificada. La añeja torre tuvo una altura inicial de 40 metros, equivalente a un edificio de 15 pisos.

Pero varias descargas eléctricas afectaron la cúpula y a mediados del siglo XIX se le dio el remate que aún conserva, de unos 30 metros.

Quienes se atreven a subir esta bella torre aseguran que en lo alto se respira aire fresco, bien cerca de unas enormes campanas que, al sonar, recuerdan a los pobladores que la ciudad espirituario cuenta con el templo católico más antiguo de Cuba. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/195295-la-torre-de-la-iglesia-mayor-simbolo-espirituario>



Radio Habana Cuba